

# 自信

穂積中学校新入生説明会より

先日、穂積中学校新入生説明会に行ってきました。中学1年生の生徒たちが中心となり、中学校と小学校の違い、1日の生活の流れ、授業、部活などを紹介してくれました。最初は緊張していた6年生の子どもたちでしたが、中学生が発表にユーモアを交えてくれたり、

「安心してね!先輩たちはみんな優しいよ!」

「私たち中学生も、最初は不安だったけど、すぐに慣れて楽しんでいるよ!」

などと言葉をかけてくれたりしたこと、6年生の子どもたちは段々と表情が緩み、楽しんでいる様子が見られました。

また、合唱披露や授業参観、校内案内などもあり、中学校をより身近に感じることができました。子どもたちの感想からも、充実した日になったことが伝わりました。



中学1年生による学校紹介

◇「中学校の先輩は怖そうなイメージがあったけれど、今日先輩たちがとても優しくて安心しました。中学校に行くのが楽しみになりました。」

◇「中学生の合唱の響きに感動しました。穂積中学校に入って合唱を高めていくことを頑張りたいです。」

◇「先輩達が中学校のことを分かりやすく面白い説明をしてくださって、とても楽しかったです。遠くに感じていた入学がもうすぐなんだなと思うことができました。」

子どもたちの感想文より



中学生の合唱披露



穂積中の先生による校内紹介や授業参観